



CASIO schließt Partnerschaftsvertrag mit Toyota Racing Die Logos von CASIO und EDIFICE erscheinen auf Rennwagen



Norderstedt, 28. Januar 2026 – CASIO EUROPE gab heute den Abschluss einer zweijährigen Partnerschaftsvereinbarung mit TOYOTA RACING, der Motorsportmarke der Toyota Motor Corporation, bekannt. Die Partnerschaft beginnt im Januar 2026. Durch diese Zusammenarbeit wird CASIO die globalen Werbeaktivitäten für seine Sportuhrenmarke EDIFICE, die die Welt des Motorsports verkörpert, weiter stärken.

Die Marke EDIFICE steht für „Speed & Intelligence“ und begeistert mit dynamischen Designs, inspiriert vom Motorsport und der Verwendung hochwertiger Materialien wie Carbon aus der Automobilindustrie. Mit der EFK-100 brachte CASIO im Jahr 2025 das erste Mal eine mechanische Uhr auf den Markt und trägt den Geist, Freude am Fahren und die Faszination mechanischer Zeitmessung zu teilen. Die Uhr erfreut sich sowohl in Japan als auch international großer Beliebtheit. Die EDIFICE-Kollektion umfasst zudem Zeitmesser,

TOYOTA RACING treibt seinen Beitrag zur fortschrittlichen Automobiltechnologie weiter voran, erweitert die Begeisterung für den Motorsport und gestaltet gemeinsam mit neuen Fans und Partnern die Zukunft.



Diese Partnerschaftsvereinbarung spiegelt die gemeinsamen Werte von TOYOTA RACING und EDIFICE wider: die Entschlossenheit von TOYOTA RACING, die Automobiltechnik kontinuierlich weiterzuentwickeln, innovative Technologien, die im internationalen Spitzensport erprobt wurden, und die Leidenschaft für Geschwindigkeit – Werte, die mit der Weltanschauung von EDIFICE übereinstimmen. Während der gesamten Saison der FIA Langstrecken-Weltmeisterschaft (WEC) stattet Casio das TOYOTA RACING-Team mit EDIFICE-Uhren aus. Die Logos von CASIO und EDIFICE werden an den Scheinwerfern der Rennwagen angebracht. Auch in Zukunft wird Casio das Team bei seinen neuen Herausforderungen tatkräftig unterstützen.



EFK-100



ECB-2300

TOYOTA RACING

TOYOTA RACING ist eine der Motorsportmarken der Toyota Motor Corporation und tritt in der FIA WEC und NASCAR an. Die Marke ist für Motorsportaktivitäten mit Schwerpunkt auf Motoren-, Antriebsstrang- und Spitzentechnologieentwicklung verantwortlich. Mit Beginn der Saison 2026 änderte das Team seinen Namen von TOYOTA GAZOO Racing in TOYOTA RACING und markierte damit einen Neuanfang.

Über

Unter dem Motto „Speed and Intelligence“ stehen die EDIFICE Uhren für Schnelligkeit

EDIFICE



und intelligente Technologien, von denen der Motorsport lebt. Die leistungsstarken EDIFICE Chronographen vereinen sportliches Design mit einer Vielzahl raffinierter Funktionen und sind nicht nur bei Motorsport-Fans sehr beliebt. www.casio.de